



Prima: Berliner-Balkon-Blumen

Beitrag

In Corona-Zeiten haben sich viele Leute, besonders in Städten und Wohnungen aufgrund der Ausgangsbeschränkungen darauf besonnen, den eigenen Wohn- und Balkon-Bereich mit farbenfrohen Blumen zu verschönern – wie diese aktuellen Bilder aus Berlin mit besten Grüßen an die bayerischen Freunde zeigen.

Fotos: Manfred Hartfiel, langjähriger Betreuer von bayerischen Gästegruppen bei der Grünen Woche in Berlin













Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Berlin